

Verhängnisvoller Champagner



Das Cover zu diesem Buch könnte nicht treffender sein. Für den Leser ist dies ein kulinarischer Krimi voller Spannung, Gesellschaftskritik und prickelnder Enthüllungen rund um das Milliardengeschäft mit Schaumwein. Tom Hillenbrand schickt seinen Luxemburger Koch auf eine gefährliche Spurensuche. Diesmal mitten ins Herz der Champagnerindustrie. Aus diesem harmlosen Besuch wird bald ein Mordfall. Kieffer beginnt zu ermitteln und stösst auf ein Netzwerk aus Intrigen, Fälschungen und skrupellosen Geschäftspraktiken. Seine Recherchen führen ihn von Reims über Paris bis nach Luxemburg, wo sich zeigt, hinter dem Glanz der Champagnerhäuser brodelt es gewaltig. In diesem Roman wird die Schattenseiten der Luxusbranche zu Herkunft, Authentizität und Macht ersichtlich. Das Lesen ist von Beginn weg interessant und die Handlung ist lebendig und stimmungsvoll beschrieben. Für mich ein Krimi mit Hochspannung und vom Feinsten. Ein Roman für Fans von intelligenten Genusskrimis und für alle, die wissen wollen, was sich hinter dem prickelnden Luxus verbirgt. Von mir gibt es eine Leseempfehlung.

Tom Hillenbrand, Verhängnisvoller Champagner, Kiepenheuer & Witsch, 06.11.2025, 496 Seiten, Fr. 22.90